

# 「議場に日の丸」

日本共産党市議団は  
議事進行発言で「反対表明」



6月議会初日、議場に「日の丸」が。

西宮市議会6月定例会初日の14日、議場に市旗とともに『国旗』が掲げられました。これは、昨年12月議会で、議場に国旗・市旗の掲揚を求める請願が、賛成多数で採択。これを受け、その後の議会運営委員会で論議し、「議長一任」を賛成多数で決

定。中川議長が掲揚を宣言したものです。

この件では本会議の場で賛否を問うこともなく掲揚が強行されたことから、14日、本会議において、日本共産党の「反対表明」を行いました。

**議場への掲揚は思想や良心、内心の自由を侵すもの**

議事進行発言は野口幹事長が行い、①先の戦争で「日の丸」は侵略の旗印として使われ拒否感を持つ国民は少なくない②国民一人一人の思想や良心、内心の自由を侵す憲法

違反③論戦の場である議場にふさわしくない等述べ、議場への「国旗」掲揚に反対を表しました。

日本共産党

上田さち子



2013.6.30号

(発行)

日本共産党市会議員

上田さち子

川添町五・十八  
電・三五一一八一三

## 上田さち子は 「西宮市監査委員」に就任

6月議会冒頭に行われた議会役職選挙で、私は議会選出の西宮市監査委員（2回目）として、この1年間、公正で合理的能率的な行財政運営確保のために任務にあたることになりました。また、所属委員会は引き続き「市民文教常任委員会委員」としてがんばります。

私のブログ「上田さち子とコーヒータイム」を更新中です。  
ぜひ、訪問して下さい。お待ちしています。

## 「国民の年収 150万円 増やす」に、だまされてはいけませんよ！

安倍首相は「成長戦略第3弾」で「10年間で一人当たり国民総所得（GNI）を150万円増やす」と打ち出した。GNIには、賃金など家計の所得だけではなく、企業の利益や株主配当なども含みます。GNIが増えたからといって、国民の年収がそれと同額増えるとは限りません。現に、2002年度から2007年度、一人当たりGNIは18万円増えたけど、雇用者報酬（賃金）は2.8万円も減ったのですよ。増えたのは海外からの利子や企業の利益でした。だまされないように！



いま、日本維新の会は両共同代表で仲たがい？の状況ですが、この発端となつた「慰安婦は必要だった」との橋下氏の妄言撤回と、松井大阪府知事らによる、沖縄普天間基地配備のオスプレイを八尾空港に配備して

橋下氏は、いまだに「慰安婦は必要だった」と言い続けていますが、国の中内外からも

## 採択に向けてがんばります

猛烈な批判が沸き起っています。

西宮市議会ではすでに日本共産党の3名の女性議員で（公明党は参加せず）抗議声明を記者会見し文書を送付しましたが今度は、議会として撤回と謝罪を求める内容。

一方、事故ばかり起こしている欠陥機オスプレイの大坂訓練誘致は、隣接する西宮にとっても他人ごとではありません。直ちに中止を求める意見書案です。

沖縄の総意は  
オスプレイ配備、  
のものの撤回

「そオ

意見書案では、「沖縄の総意は、そもそもオスプレイ配備の撤回」だとして、維新の会の「沖縄の負担軽減」という根拠のなさを明らかにしました。最終日の「採択」に向かがんばります。

## 「橋下妄言撤回」や「オスプレイ大阪訓練中止」で 日本共産党市議団が「意見書」提案

大阪で訓練する・・・と政府の申し入れたことについて中市議団として提案しました。

市役所3階にある市議団控室からの「屋上庭園」の眺め

